

港区 生きもの観察会

# 秋の生きもの探し

## 秋の生きもの探しを開催しました

令和7年10月25日（土）、港区白金台にある自然教育園にて「秋の生きもの探し」を開催しました。カワセミについての講義を聞いた後、参加者のみなさんと園内を散策しながらさまざまな生きものを観察しました。

### 開始前の状況…



当時は、雨が降ったりやんだりのあいにくの空模様でした…安全のため予定したルートを変更し路傍植物園の観察を行いました。

### カワセミの講義



最初に、国立科学博物館附属自然教育園で長年カワセミの研究を行っていた矢野亮先生に講義をしていただきました。

港区生物多様性PRキャラクター  
カワセミの「みんと」と「みなも」です。



カワセミ研究のお話も面白く、また参加出来ますと嬉しいです。

### 散策開始



植物を見ながら解説員の話を熱心に聞いています。



配布されたbingoカードにチャレンジ！

### 見つけた生きもの



ホトトギス



ユウガギク



ヒイラギ



タマノ  
カンアオイ

雨天で残念でしたが、  
雨ゆえの植物の姿を見れました。

BINGO！がぜんぶみつけられたからです。しょくぶつとかくれんばしているみたいでした。

※写真は晴れの別日に撮影したものです。

ご参加いただいた皆様、ありがとうございました！

